



▶ LA GUERRA SUCIA DE AHORA NO LE HA FUNCIONADO A LA OPOSICIÓN: AMLO P. 8

“La guerra sucia de ahora no ha funcionado a la oposición”: AMLO

“POR ALGO ESTÁN ENOJADOS LOS DUEÑOS DE LOS MEDIOS”, aseguró el presidente ante ‘fake news’ y “magnificación” de violencia

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que la “guerra sucia” en contra de su gobierno no está funcionando a la oposición pese a emitir una serie de fake news durante el pasado fin de semana. Asimismo, criticó que los medios de comunicación estén magnificando los hechos violentos ocurridos en estados como Guerrero, así como declaraciones en contra de la actualización del registro de personas desaparecidas.

Cuestionado sobre si estaría dispuesto a que se escuche a los colectivos de madres buscadoras para ajustar la metodología usada con el fin de actualizar cifras de desaparecidos en México, AMLO declaró que su gobierno nunca ha buscado borrar casos por cuestión de principios y honestidad. Sosteniendo que no se atrevería a hacer algo así, agregó que lo que se está haciendo es una revisión y una búsqueda general para aclarar cuántas



AMLO se lanzó contra los ataques en contra de su gobierno y persona este último fin de semana. Especial

personas están realmente sin localizar.

López Obrador mencionó que la oposición cada vez está “mostrando más el cobre” y que muestra de ello era la denuncia del falso abandono de la nucleoelectricidad de Laguna Verde en el estado de Veracruz, lo cual fue difundido por Carlos Alberto Valenzuela González, diputado federal del PAN. Además, dijo que tal noticia fue replicada por el expresidente Felipe Calderón, quien dijo que era alarmante el estado físico de la central dado que era un riesgo enorme a la salud de los trabajadores e incluso podía

causar una catástrofe de dimensiones incalculables.

Enseguida, AMLO resaltó que el exmandatario emanado del PAN terminó aceptando que era dudosa la veracidad de las imágenes difundidas por el legislador veracruzano. A la par, sostuvo que este sitio tiene un mantenimiento especial porque es revisado por técnicos profesionales de una asociación dedicada a procurar la seguridad en las nucleoelectricidades; de ese modo, consideró que lo difundido tenía que ver más con la “politiquería” que con la realidad.